
DAVID LIM

LONDON
SPEAKER
BUREAU

- Lead the first Singapore Mount Everest expedition



Topics

- Asia
- Leadership
- Motivation

David Lim terkenal di Singapura karena memimpin Ekspedisi Gunung Everest ke-1 Singapura pada tahun 1998 (dan yang kedua pada tahun 2001) yang berhasil menempatkan dua anggota di puncak. Pendakian ini menangkap imajinasi seluruh negara dan membantu mengatur ulang parameter dari apa yang bisa dicapai oleh negara pulau tropis yang kecil dan datar.

Seminggu setelah kepulangannya dari Everest, dia benar-benar lumpuh oleh kelainan saraf langka Guillain-Barre Syndrome. Berventilasi buatan selama 42 hari, ia menghabiskan enam bulan di rumah sakit sebelum kembali ke rumah. Meskipun ia cacat permanen di kedua kakinya, ia kembali secara dramatis untuk mendaki gunung-gunung besar dunia, dan kembali lagi ke Everest pada tahun 2001.

Sejak itu ia telah memimpin lebih dari 70 ekspedisi, termasuk pendakian pertama Argentina-Argentina Aconcagua (6962m), dan solo ketiga dunia Ojos del Salado, gunung berapi tertinggi di dunia (6893m). Pada 2005, ia memimpin tim Asia Tenggara pertama yang mendaki puncak perawan di pegunungan Tien Shan di perbatasan Kazakh-Kyrgyzstan.

David berada dalam manajemen di sebuah rumah penerbitan selama hampir satu dekade hingga 1998. David sekarang memimpin Everest Motivation Team Pte Ltd, sebuah organisasi yang memberikan program yang dirancang untuk menghasilkan yang terbaik dalam tim melalui kombinasi pembinaan, profil perilaku kognitif, dan pembelajaran pengalaman. . David dan timnya telah menyampaikan program dan presentasi di 13 negara dan 23 kota di seluruh dunia. Keynote populer termasuk topik tentang tantangan mengelola perubahan, mengatasi hambatan dan keunggulan dalam eksekusi.

David dididik di Singapura dan Inggris; dan lulus dengan gelar sarjana hukum dari Universitas Cambridge. Di dunia korporat, ia menghabiskan hampir satu dekade di industri media dengan posisi di bidang pemasaran, manajemen jurnalisme, dan multimedia.

Dia telah menulis dua buku, Mountain to Climb: The Quest for Everest and Beyond and Against Giants: The Life dan Climbs of a Disabled Mountaineer, keduanya diterbitkan oleh Epigram Books. Buku ketiganya, How Leaders Lead: 71 Pelajaran Memimpin Diri Sendiri & Orang Lain diterbitkan sendiri. Dia adalah pelatih terakreditasi dalam banyak alat bantu perubahan manusia dan seorang Meta-Coach bersertifikat.